- Pisos I
- Coches
- Empleo I
- <u>Anuncios</u> I<u>11870</u>



- Registrarsel
- Iniciar sesión



Ir a abcdesevilla.es

- Actualidad
 - España
 - Internacional
 - Economía
 - Sociedad
 - Madrid
 - Local
 - Ciencia
 - Tecnología
 - Medios y Redes
- Opinión
- Deportes
- Cultura
- Estilo
- <u>TV</u>
- Multimedia
- blogs
- Comunidad
- Archivo
- servicios



Noticias agencias

Un nuevo comité científico investigará sobre las lesiones medulares

01-11-2010 / 14:30 h

1 de 6 02/11/10 15:17

Barcelona, 1 nov (EFE).- La fundación "Step by step", dedicada a la recuperación de lesionados medulares, ha constituido un nuevo comité científico, formado, entre otros, por los doctores Miguel Ángel González Viejo y Anna Veiga, para que trabajen en nuevas líneas de investigación en este ámbito.

Los doctores Miguel Ángel González Viejo, jefe de la Unidad de Lesionados Medulares de Valle Hebrón; Anna Veiga, directora científica del Servicio de Medicina de la Reproducción del Instituto Universitario Dexeus; Thomas Graf, investigador de la Institución Catalana de Investigación y Estudios Avanzados y Mercè Avellanet, jefa del servicio de Rehabilitación del Hospital Virgen de la Meritxell de Andorra, forman parte del comité.

También participan en el mismo Victoria Fumadó, profesora de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona; Filip Lim, profesor del departamento de Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Madrid y Mayte Moreno, doctorada en el campo de biología por la Universidad Complutense de Madrid.

El próximo día 11 de noviembre, la fundación Step by Step organizará una cena benéfica en favor de la recuperación de los lesionados medulares, en el que también se celebrarán los mil días de funcionamiento de su centro dedicado a la recuperación de aquellos lesionados que, una vez han superado las fases de rehabilitación en los hospitales y en los centros especializados, optan por seguir con la recuperación a base de fisioterapia.

Durante los tres años de actividad, el centro ha ofrecido más de 6.000 horas de tratamiento y ha destinado más de 350.000 euros para estos trabajos y para la adquisición de maquinaria de última generación.

Del total de lesionados atendidos, un 13 por ciento provienen de fuera de Cataluña, pero también se han ofrecido tratamientos a personas provenientes de Japón, Estados Unidos, África, Rumanía, Reino Unido, Escocia, Mali y Dubai. EFE.

	0	
Me gust	a	

Por comunidades

Andalucía

Aragón

Baleares

Cantabria

Castilla La Mancha

Castilla y León

Cataluña

Ceuta

Comunidad Valenciana

País Vasco

<u>Córdoba</u>

Extremadura

<u>Galicia</u>

La Rioja

Madrid

<u>Melilla</u>

Murcia

Navarra

Sevilla

Canarias

Todas las comunidades

Noticias Internacionales

Enlaces

ABC.es

2 de 6 02/11/10 15:17